



Obviamente eran una minoría de funcionarios médicos, pero nunca supe que sus actuaciones tuvieran consecuencias para ellos, a pesar que las denuncié (lo que tuvo consecuencias para mí).

Creo que la crisis ética es muy antigua.

ALBERTO ESTÉVEZ DE VIDTS

Médico cirujano, cardiólogo, profesor asociado de Medicina Universidad de Chile

La crisis ética es muy antigua

Señor Director:

Soy médico cirujano y trabajé en el servicio público por más de 50 años, y para mi vergüenza aprendí un significado no conocido por mí del término "hemiplejía". Los colegas (especialmente cirujanos) "suspendían" cirugías para irse a operar a pacientes privados. Es decir, no operaban al paciente humilde, para ir a operar al privado.

Tengo 53 años de médico cirujano y esto lo vi desde interno de Medicina.
